

Tagesordnungspunkt 28

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 28. März 2012

Sachstandsbericht über die Gespräche zwischen den Städten Wiesbaden und Mainz über die Aufnahme von Schülerinnen und Schülern aus AKK an Mainzer Gymnasien (AUF)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Auskunft zu geben, wie weit die Gespräche zwischen den Städten Mainz und Wiesbaden bezüglich der Aufnahme von Schülerinnen und Schülern aus AKK an Mainzer Gymnasien gediehen sind. Insbesondere interessiert den Ortsbeirat die Frage, ob die Darstellung in der Mainzer Presse, Verhandlungen seien gescheitert, nachdem sich Wiesbaden geweigert habe, Ausgleichszahlungen nach Mainz zu leisten, den Tatsachen entsprechen.

Protokollnotiz Nr. 0053

Der Tagesordnungspunkt wird aus Zeitmangel auf die Fortsetzungssitzung am 12.04.2012 verschoben.

+ +

Verteiler:

1009 z.d.A.

Lauer
Ortsvorsteher